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２０１７～２０１８年度 スローガン 

「 温故知新 - 先人に学びロータリーを楽しもう 」 

 
第１回 （通算１６３７回） ２０１７年７月４日 

◆◇◆ 本日の例会  ◆◇◆ 
〈１〉 開会点鐘・会長挨拶  15 日 河東夫人 19 日 後藤夫人 

〈２〉 

〈３〉 

国家斉唱「君が代」 

ロータリーソング 「奉仕の理想」 

 

〈７〉 

23 日 中山夫人 28 日 花形夫人 

7 月結婚記念日「結婚記念日の歌」 

〈４〉 

〈５〉 

ビジター紹介 

幹事報告 

 

〈８〉 

5 日 萱森会員  25 日 古川会員 

出席状況報告 

〈６〉 7 月誕生日祝い「誕生日の歌」 〈９〉 メークアップ報告 

 

 

3 日 阿部会員  7 日 松林会員 

7 日 萱森会員  9 日 富永会員 

〈10〉 

〈11〉 

委員会報告 

ニコニコ BOX 報告 

 11 日 榎本会員 12 日 前田会員 〈12〉 閉会点鐘 

 8 日 深谷夫人  15 日 富永夫人   

    

    

 
 

 

 
 
 

 

2017～2018 年度 国際ロータリーテーマ 「 ロータリー ： 変化をもたらす 」   

WWWeeeeeekkklllyyy   RRReeepppooorrrttt  

本日の卓話 「会長、幹事 就任の挨拶」 

白石 正会長、橋本国彦幹事 

 

次週の卓話 〈7/11〉 「五大奉仕・米山・ロータリー財団奉仕委員長 就任の挨拶」 

松林クラブ奉仕、鈴木職業奉仕、杉本社会奉仕、萱森国際奉仕 

佐野青少年奉仕、古内米山奨学、中山ロータリー財団、各委員長 

◆◇◆ 本日の卓話  ◆◇◆ 



◆◇◆ 先週の例会記録 ◆◇◆ 
 

 

 

 

 

◆◇◆ 幹 事 報 告 ◆◇◆ 

1. 7/4 理事役員会が開催されます。次期の

出席義務者の方は必ず御出席をお願い

します。 

2. 本日、例会後、次年度第一回クラブ協議

会が開催されます。出席義務者の方は必

ず御出席をお願いします。 

3. 次年度ロースターの変更の有無を事務

局までご連絡ください。 

 

◆◇◆ ニコニコ BOX 報告 ◆◇◆ 

北條会員：会長はじめ役員の皆様、ご苦労様で

した。また、この一年、化石の如き私

を大切にし、お仲間に入れてくださり有

難うございました。 

松林会員：富永会長、鈴木幹事 1 年間ご苦労様

でした。先週の酒粋会、楽しかったで

す。又、やりましょう。 

前 田 会 員 ： 富 永 、 鈴 木 年 度 、 御 苦 労 様 。    

白石さん、いよいよですね。 

牧野会員：富永会長、鈴木幹事一年間ご苦労

様でした。白石さん、橋本さん来週か

らよろしくお願いします。 

鈴木会員：1 年間有難う御座居ました。 

白石会員：富永会長、鈴木幹事 1 年間おつかれ

様でした。ニコニコと。 

萱森会員：富永会長、鈴木幹事、1 年間おつか

れ様でした。次年度会長、幹事、がん

ばって下さい!! 

河東会員：富永会長、鈴木幹事、ご苦労様でし

た。 

 

 

 

 

◆◇◆  先 週 の 卓 話  ◆◇◆ 

 

 

 

 

 

 

佐野米山奨学委員長 

今年度は、2016 年 4 月から 2017 年 3 月まで

米山奨学生ジョン テホさんを当クラブがスポン

サークラブとしてお引き受けし、花形会員にスポ

ンサーをしていただきました。10 月米山月間には

中国からの奨学生シン レイさんに「しっかりつな

がる」との演題で卓話をしてもらいました。 

皆様には普通寄付金、また特別寄付金は 4 名の

方にして頂きました。ありがとうございます。 

米山梅吉記念館訪問を計画しておりましたが、5

月にクラブ創立 35 周年記念例会、6 月にはアト

ランタ国際大会があり、訪問が出来なかったこと

が残念です。次年度、引き継いで頂ければと思

います。皆様の御協力に感謝申し上げます。 

 

 

 

 

 

 

 

榎本ロータリー財団委員長 

活動実績として、前年度から規定路線であった

地区補助金による支援事業の実行、松林地区

委員長の後ろ盾により、「ＥＲＥＹ」と「100％ロータ

リー財団寄付クラブバナー」の 2 種類の認証を受

けることができました。ロータリー財団奨学生・山

下愛さんのスポンサークラブとして、支援活動を

継続、渡辺会員にカウンセラーを担当していただ

きました。11 月のロータリー財団月間の際、財団

100 周年の意義ということで松林地区委員長に

卓話をしていただきました。 

ロータリー財団の使命を会員全員で共有し、実の

ある支援活動を行うという目標を掲げるところまで

は担当しましたが、上記実績は全て先輩の方々

と会員の皆様のお陰です。 

 

今週の合計 8 件 

2016-17 年度累計 

40,000 円 

1,174,505 円 

2017 年 6 月 27 日  第 42 回 （通算 1636 回） 

開会点鐘 富永会長    B1 「白鳳の間」 

出席 23 名  欠席 10 名  （免除者 1 名） 

出席率 71.87% 補正出席率（6/6） 87.09% 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

2017-2018 年度 

第 1 回クラブ協議会議事録 

6 月 27 日午後 13 時 30 分から B1「弥生」にて

第 1 回クラブ協議会を開催しました。 

審議内容は下記の通りです。  

白石会員、榛村会員、阿部会員、大橋会員（小

林会員の代理）、中山会員、古内会員、佐野会

員、杉本会員、萱森会員、富永会員、渡辺会員、

橋本、新人会員/齋藤会員、溝口会員 

（出席 14 名） 

1. 2017-18 年度活動計画が各委員長、代理

出席者より説明がなされ承認されました。 

2. 下記については 7 月 4 日の理事・役員会で

協議、決定することとしました。 

・10 月のガバナー訪問前のクラブ協議会の開催 

以上の通りご報告いたします。 

2017-18 年度幹事 橋本国彦 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

◆◇◆  先 週 の 例 会 よ り  ◆◇◆ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

富永会長より今年度一年を振り返り、 

最後の挨拶 

 

 

 

 

 

 

 

 

鈴木幹事からはクラブ年次報告 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

白石次年度会長・橋本幹事より、 

富永会長・鈴木幹事へ花束贈呈 

一年間、お疲れ様でした!! 

 

 

 

 

 

 

 

深谷 SAA 委員長 一年間お疲れ様でした 

 

 

 

2017-2018 年度 白石会長スローガン 

 

「温故知新－先人に学び 

ロータリーを楽しもう」 

 

「温故知新」、この言葉は論語・為政編」で孔

子が師になる条件として、先人の思想や学問

を研究するように述べた言葉で「故きをたずね

て新しきを知る」とも言われております。 

先人に学びつつ、楽しく活動しながら、クラブの

持続・発展に貢献して参りましょう。 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

例会日  毎週火曜日 12：30～13：30   

例会場  ハイアットリージェンシー東京 

会 長  白石 正  副会長  松林 茂 

幹 事  橋本 国彦 会報委員長  阿部 亮介 

事務局  〒166-0004   

東京都杉並区阿佐ヶ谷南 1-34-6 新東京会館 

TEL（03）3312-4959  FAX（03）3312-4958   

E-mail: info@tokyocentralpark-rc.com 

http://www.tokyocentralpark-rc.com/ 

―事務局からのお知らせとお願いー 

＊ 例会欠席の場合は、前日までに事務局に

ご連絡下さい。 


